

日吉台小学校 なかよし学級





レッツ☆チャレンジ!!

2月になり、新学年に向けていろいろなことにチャレンジする子どもたちの姿が見られるように なりました。日吉台ギネス〜短縄連続跳び編〜や、新しいけん玉の技にチャレンジするなど、色々 なことに楽しみながらチャレンジしています。

2月2日(金)に漢字すらすら検定大会を行いました。これまで学習した漢字を正しく書くこと を目的に、「全部書けるように頑張るぞ!」と何度も練習して、チャレンジしていました。



ゆっくりていねいに書くぞ! 絶対400点をとってやる!





春への思いを込めて



2月のなかよし学級の掲示が完成しました。今回は2月の言葉と水仙の花を飾りました。水仙の 葉はローラーの端を使って皆で描きました。初めて使うローラーにドキドキしながらも、思い切り 力強い葉っぱを描くことができました。春に向かっていく様子を可愛らしく表しました。参観日に 来校される際に、見ていただけたらと思います。

作文の紹介



に書けるようにたくさんれんしいに書くと時間が

お知らせ

2月 | 6日(金)に、授業参観・学級懇談会を行います。今年度最後の参観日は、家庭 科室で折染めと飾り作りをします。保護者の皆さんと一緒に作成したいと思いますので、 動きやすい服装でお越しください。学級懇談会では、子どもたちの成長や日々の様子をお 伝えします。終了後、PTA による来年度の役員決めがあります。ぜひお越しください。